

La Russie considère que les relations avec l'OTAN seront plus tendues



Moscou, 9 novembre (RHC)-. Le ministre russe de la défense,, a signalé que la situation politique et militaire à la frontière occidentale russe où l'OTAN concentre ses forces, est tendue et qu'elle pourrait s'aggraver.

Sergueï Choïgou a ajouté que l'intensité et l'ampleur de la préparation combative des troupes de l'OTAN augmente à proximité des frontières de son pays.

« Les activités de l'OTAN ont un caractère ouvertement anti-russe et elle avance le prétexte d'une présumée menace pour concentrer des troupes et des moyens de combat » , a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146995-la-russie-considere-que-les-relations-avec-lotan-seront-plus-tendues>



Radio Habana Cuba